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REQUERIMENTO 
 
Exmº Sr. Presidente da Assembleia Municipal de Almada 
 
Nos termos regimentais aplicáveis, o Grupo Municipal da CDU requer a V. Exª que seja 
remetido à Sr.ª Presidente da Câmara Municipal de Almada o seguinte pedido de 
informação. 
 
Na reunião da Assembleia Municipal de Almada realizada no passado dia 15 de Setembro 
de 2022, a Sr.ª Presidente da Câmara Municipal de Almada proferiu as seguintes palavras 
(transcrevemos textualmente): 
 

“[…] E já agora, já que o Sr. Deputado João Geraldes está tão escandalizado com a 
vala, dizer que lamento e que encontrámos agora, recentemente, provas que a 
Administração dos SMAS em 2013, tinha conhecimento da situação da vala, e que 
pediu avaliações, e que desde então nada fez, pelo contrário, os serviços receberam 
informações para omitir aquilo que tinham encontrado. 
 
E tenho provas aqui, se o Sr. Deputado João Geraldes quiser, garanto-lhe que tenho 
aqui um e-mail a pedir uma avaliação pelo Vereador Rui Jorge Martins”, fim da 
transcrição. 

 
Relativamente a estas afirmações, que a CDU reputa de graves e carecem de comprovação 
factual, que a Sr.ª Presidente da Câmara Municipal de Almada não concretizou na referida 
reunião da Assembleia Municipal, o Grupo Municipal da CDU requer o fornecimento 
urgente de cópia do e-mail referido pela Sr.ª Presidente da Câmara Municipal, bem como 
de toda a troca de informações e correspondência que constituam o processo associado 
àquele documento. 
 
Solicitando a urgência possível na resposta ao presente requerimento, com os melhores 
cumprimentos. 
 
Pelo Grupo Municipal da CDU 
João Geraldes, Deputado Municipal 
Coordenador do Grupo Municipal 


